

Inicia la construcción del nuevo Terminal Terrestre Sur de Ambato

Ambato, 13 de septiembre.- Con la colocación de la primera piedra, el GAD Municipalidad de Ambato inicia la construcción del nuevo Terminal Terrestre Sur, cuyo monto es de 10'864.756.65 dólares y tiene un plazo de ejecución de 720 días.

Más de 400 personas entre autoridades, líderes barriales y religiosos, delegados del sector indígena, constructores y ciudadanía en general, asistieron a este evento donde conocieron las bondades de la moderna infraestructura que desde hoy se erige sobre 6 hectáreas de terreno, en una de las zonas más prósperas del sur de Ambato: Huachi San Francisco.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, destacó la importancia de la mega obra que cubrirá la demanda casi 30.000 usuarios que por día se dirigen a diferentes destinos del país, así también enfatizó sobre el aporte que brindará al sector comercial, turístico y agroindustrial del cantón.

“Es un día muy especial porque abrimos paso a las nuevas necesidades de la población y a sus demandas de más y mejores servicios de calidad. En el nuevo Terminal se activarán hoteles y restaurantes, mejorando las condiciones de vida de los comerciantes y dinamizando la economía local. Agradecemos la confianza del Banco de Desarrollo del Ecuador, BDE, para la ejecución de estos grandes proyectos”, manifestó la primera autoridad de la ciudad.

En cuanto a la movilidad, anunció el Alcalde, el Terminal Terrestre Sur mejora las condiciones de operatividad y conectividad de la zona, gracias a la creación de vías aledañas como la Av. Juan Guerrero, la Av. Alberto Saquilema Lituma y la Av. Julio Jaramillo Laurido, que dinamizan el flujo vehicular y vinculan al proyecto con el Paso Lateral de Ambato y la calle Carlos Cando para que confluyan con la nueva Av. Luis Aníbal Granja, considerada ya como la más moderna de la urbe ambateña.

Juan Carlos Herrera, gerente del BDE Zonal Sierra-Centro- Pastaza, felicitó al Alcalde por ejecutar el proyecto y reiteró que la entidad financiera apoyará y respaldará su gestión en pro de mejorar la vida de los ecuatorianos y la ciudadanía ambateña.

Por su parte, José Villacís, presidente del GAD Parroquial de Huachi Grande, se refirió al compromiso que la Alcaldía de Ambato ha adquirido con la ciudad y la provincia de Tungurahua, al levantar una infraestructura que será parte fundamental del motor la economía de la Tierrita Linda.

“Construir esta obra es señal que avanzamos por el camino del desarrollo y transformación de nuestro cantón. Estamos seguros que el nuevo espacio será de calidad y estará acorde a las exigencias de la población y con servidores públicos comprometidos”, dijo el funcionario.

El nuevo Terminal Terrestre Sur tendrá una cubierta de 11.487 metros cuadrados, áreas alojará áreas abiertas con zonas públicas y operacionales que sobrepasan los 55.097

metros cuadrados. Se espera la llegada de 21 buses en la zona de embarque, 10 en el área de espera y 42 más en el parqueadero permanente.

Una infraestructura moderna y completa en sus tres edificios: El principal, con una planta baja de 19 locales comerciales y 44 boleterías; en planta alta 10 locales para el expendio de alimentos, patio de comidas con una capacidad de más 300 personas y el área administrativa. El edificio de encomiendas, en la planta baja, con 31 oficinas y su planta alta 15 habitaciones para permitir el descanso simultáneo de 28 conductores, cuya responsabilidad en las vías debe encontrar apoyo.

Edificios inteligentes, pero sobre todo diseñados para permitir una accesibilidad universal con andenes independientes de llegada y salida, manejo eficiente de encomiendas en carga y descarga, estacionamientos para vehículos livianos y área de expansión futura.

Financiamiento

A través de las gestiones con el Banco de Desarrollo del Ecuador y el Banco Interamericano de Desarrollo, la Municipalidad de Ambato consigue un crédito por 15'653.700 dólares, más una contraparte Municipal de 3'604.548 dólares, siendo el convenio con el BDE por 19'258.248 dólares, sin embargo, en el proceso licitatorio internacional se adjudica el proyecto al Consorcio ATLAS AMBATO conformado por Pladeco y Hyaka por un valor de 10'864.756.65 dólares.

Cabe mencionar que previamente se realizó la contratación de las calles periféricas del Terminal Terrestre Sur con la constructora ALVARADO por un monto de 1'287.122 dólares. Estas obras están concluidas y al momento se realiza una inversión de 70.000 dólares para el diseño de intercambiadores que permitirán el ingreso fluido a la nueva infraestructura. (AJF)